



企業・学校見学に行ってきました

5月17日（金）に企業・学校訪問が行われました。

1年次生 (株)トップソルテクノロジクス ⇒ 高知新聞まほろばセンター

2年次生 平成福祉専門学校 ⇒ 高知職業能力開発短期大学校

3年次生 海辺の果樹園 ⇒ 龍馬学園

1年次生



2年次生



3年次生



【1年次生】

- トッパンエレクトロニクスプロダクツ高知工業に行きました。色々な液晶を作っている会社で他社より、HAST【Hyper Amorphous Silicont TFT】技術が優れていると言われていました。
- トッパンエレクトロニクスプロダクツ高知工業で学んだことは、液晶の行程で6枚の板を使って作られていることがわかった。世界シェアが18%で世界一位を誇っている。
- 高知新聞は、165921部も出していることにびっくりしました。5月1日の改元の時の号外の新聞は普段は3000部しか発行しないのをこの日だけは、30000部も発行したそうです。私は普段新聞を読まないの、一度コンビニで買って読んでみたいと思います。
- (株)オルタステクノロジーは環境に注意していて二酸化炭素を削減しているのはすごいと思います。
- 人生初のVR!思ったよりすごかったです。
- 液晶は普段の生活で普通に使われているけど、構造は全然分からなかったけど、今回その構造が少しだけ分かりました。すごく複雑な構造で、こんなのを開発した人はすごいなと思いました。
- まほろば高知新では、38人で高知県全体の新聞を作っているのが凄いなと思いました。

【2年次生】

- 現在の介護は、昔の肉体労働での介護ではなく、道具を使って介護をするのだと知りました。実際道具を使っての介護の仕方を見学してもらい、本当に便利な世の中になんだなと思いました。
- 高知職業能力開発学校では、実際には室内で撮影をしているのですが、背景を選ぶことによって、本当に現場に行き撮影しているかのようにみえたので面白かったです。
- 高知職業能力開発学校は、実習授業を重視している学校なので、座学で勉強するよりも身につくようになってとてもいいと思った。
- 平成福祉専門学校に行き、福祉とは「何でもやってあげる」の仕事ではなく、「自分で自分の事をするサポートをするもの」だと知りました。
- 介護の仕事は、大変でめんどくさいのかなと思ってたけど、話とか聞いていると、思っていたより大変ではなく、とてもやりがいのある仕事だなと思いました。
- 高知職業能力開発学校では、卒業科目の中にAIについてあった所に一番興味を惹かれました。興味が出たのでオープンキャンパスに行きたいと思いました。

【3年次生】

- 海辺の果樹園ではホテルと工場が同じ場所にあり驚きました。アルミホイールにくるんで焼くのは「かんざし」が初めて聞き驚きました。
- 龍馬学園では、電卓を使いました。電卓にも色々な機能があることが分かりました。一番難しいと思ったのはメモリーキーの使い方でした。学校・企業訪問をして感じたことは、サービス業はお客様にどうやって満足してもらうかを考えながら動くすごく大変な仕事だなと感じた。このことを心にとめて次のバイトからお客様にどのような接客をしようかと考えながら聞いていました。
- コンピュータの話聞いて、コンピュータは賢くないし弱くもないことを聞いてその後オセロのコンピュータをいじってまあ普通に角マスをとるようになった。コンピュータはいじればいじるほど賢くなることが分かりました。
- どの仕事についても、心配りが大事だと言うことが分かりました。
- 実技をすることが、自分の力を高め、人と交流することで、人間関係が豊かになることが改めて分かった。

高知県立中芸高等学校 屋間部

〒781-6410 高知県安芸郡田野町 1203-4